



## San Justo reza por Francisco

"Recen por mí" ha sido un pedido constante de Francisco durante estos años como Pastor de la Iglesia universal. Su súplica nace de la certeza de que la misión que Dios le ha confiado es más grande que sus propias fuerzas y que solo con su gracia es posible llevarla adelante. A esto se suma su confianza en el poder de intercesión del pueblo de Dios, basada en las palabras de Jesús: "Cuando dos o más se reúnan en mi nombre, yo estaré en medio de ellos".

Con esta convicción, les pido que, de un modo especial, nuestra comunidad eclesial de San Justo se organice para rezar durante esta semana el Rosario en las ermitas y capillas de cada barrio a las 18 hs. Además, se ofrecerá esta intención en cada misa que se celebre.

Para quienes puedan, los invito a reunirnos el jueves 6 a las 19 hs en la Catedral de San Justo para rezar juntos pidiendo por su pronta recuperación.

San Justo, 1 de marzo 2025  
Mons. Eduardo García

*Padre Celestial, te encomendamos  
con humildad y amor a tu siervo, el Papa Francisco.  
Tú lo has llamado a guiar tu Iglesia con sabiduría y entrega,  
y hoy te pedimos que lo sostengas con tu gracia.  
Dale fortaleza en su fragilidad, paz en su corazón  
y consuelo en su sufrimiento.  
Te rogamos, Señor, que, si es tu voluntad, le concedas  
salud y nuevas fuerzas para seguir sirviéndote.  
Acompaña a quienes lo cuidan y guía sus manos con tu sabiduría y  
amor. También ponemos en tus manos a toda la Iglesia,  
para que, unida en la fe y el amor, sea luz en medio del mundo.  
Renueva el ardor misionero de los pastores,  
la esperanza de los fieles y la caridad en cada comunidad.  
María, Madre de Dios y de la Iglesia,  
intercede por el Papa Francisco  
y por todos nosotros, para que permanezcamos  
siempre fieles a Cristo. Amén*